

POLSEK

Bhabinkamtibmas Kelurahan Pakulonan Barat Lakukan Cooling System, Warga Diajarkan Pentingnya Jaga Kamtibmas

Suhendi - TANGERANG.POLSEK.ID

Dec 7, 2024 - 10:43



TANGERANG – Demi menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) yang kondusif, Bhabinkamtibmas Kelurahan Pakulonan Barat, Aipda Iwan S., melaksanakan kegiatan sambang dan cooling system pada Kamis

(7/12). Dalam kegiatan tersebut, Aipda Iwan bertemu dengan Sdr. Nana dan salah satu warga lainnya untuk menjalin silaturahmi sekaligus memberikan himbauan terkait keamanan lingkungan.

Aipda Iwan menyampaikan beberapa pesan penting kepada warga, terutama mengenai kewaspadaan terhadap potensi gangguan Kamtibmas seperti pencurian dan kejahatan jalanan. Ia juga menekankan pentingnya partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar. "Keamanan lingkungan bukan hanya tanggung jawab polisi, tetapi juga tanggung jawab kita bersama sebagai warga," ujarnya.

Dalam suasana penuh keakraban, Aipda Iwan mengajak warga untuk saling mengenal antar tetangga dan meningkatkan kegiatan ronda malam sebagai langkah preventif terhadap tindak kejahatan. Ia juga mengingatkan pentingnya memeriksa identitas orang yang tidak dikenal yang memasuki wilayah tersebut guna mencegah hal-hal yang tidak diinginkan.

Kegiatan ini mendapatkan sambutan positif dari warga. Menurut Sdr. Nana, pendekatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas sangat humanis dan mampu membangun rasa kebersamaan antara polisi dan masyarakat. "Kami merasa lebih aman dan termotivasi untuk turut menjaga lingkungan kami," ungkapnya.

Di akhir pertemuan, Aipda Iwan menyampaikan harapannya agar warga tetap waspada dan terus menjalin komunikasi yang baik dengan pihak kepolisian. Dengan kolaborasi yang kuat antara warga dan aparat, diharapkan Kelurahan Pakulonan Barat dapat menjadi lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif bagi seluruh warganya.

Melalui kegiatan sambang ini, Bhabinkamtibmas tidak hanya menjalankan tugasnya, tetapi juga mempererat hubungan emosional antara masyarakat dan kepolisian. Hal ini menjadi langkah nyata dalam mencegah gangguan Kamtibmas dan menciptakan lingkungan yang harmonis. (Hendi)